

HUT RI, UKM Wanala UNAIR dan TNI AL Adakan Ekspedisi Merah Putih Gunung Argopuro

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKBLITAR.COM

Aug 19, 2022 - 18:00



Perwakilan UKM Wanala UNAIR dalam Kegiatan Hanmarch Bersama TNI AL. (Sumber Foto: Dokumentasi Narasumber)

SURABAYA – Hari Kemerdekaan Republik Indonesia diperingati setiap tanggal 17 Agustus. Setiap tahunnya, hari kemerdekaan disambut dengan upacara

peringatan yang dilaksanakan oleh berbagai kalangan di berbagai daerah, tak terkecuali yang dilakukan oleh Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Wanala Universitas Airlangga (UNAIR).

UKM Wanala UNAIR bekerja sama dengan Tentara Nasional Indonesia Angkatan Laut (TNI AL) Republik Indonesia mengadakan kegiatan Hanmarch Rute Argopuro Yonif 5 Marinir Ekspedisi Merah Putih untuk memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 di Savana Cikasur, Gunung Argopuro, Situbondo, Jawa Timur. Kegiatan pengibaran bendera tersebut berlangsung sejak Minggu, 14 Agustus 2022 sampai dengan Senin, 15 Agustus 2022.

Perwakilan UKM Wanala, Salman, Jum'at (19/8/2022) menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan latihan pengibaran bendera bersama TNI AL dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan.

“Jadi kegiatan ini dilaksanakan dengan cara jalan kaki menuju lokasi. Total jarak yang ditempuh 36 kilometer dan total waktunya 15 jam berjalan kaki,” tutur Salman.

Salman juga mengatakan tidak seluruh anggota UKM Wanala mengikuti kegiatan ini. Perwakilan anggota UKM Wanala, sambungnya, di antaranya yaitu Muhammad Salman Al Farisi alias dia sendiri, Aliefia Iswanto, Maulidha Nur Khasanah, Muhammad Raffi Ariansyah, dan Wahyu Setyo.

“Untuk dari TNI AL sendiri diikuti oleh 77 anggota marinir Yonif 5, Brigif 2 Mar, dan Pasmar 2. Di antaranya ada Komandan Brigif 2 Mar Kolonel Marinir I Gede Supryadi MTr Hanla MTr (Han) dan Komandan Batalyon Infanteri 5 Marinir Letkol Marinir Supriyono CTMP,” terang Salman.

Salman bercerita pada saat melakukan jalan kaki atau march menuju lokasi, medan yang dilalui cukup terjal karena hujan deras yang terjadi. Selain itu, lanjutnya, suhu ekstrem dan kondisi jalan yang berlumpur membuat mereka sempat kesulitan.

“Kendati begitu, kami berhasil melalui jarak yang panjang dengan waktu yang relatif singkat, padahal jalanan saat itu berlumpur dan jalurnya cenderung vertikal sehingga sulit untuk dilalui,” ujar Salman.

Sebagai penutup, Salman memaparkan kesan dan pesan selama mengikuti kegiatan hanmarch bersama TNI AL. Menurutnya, pengalaman ini cukup berkesan karena mereka dapat berkenalan dengan orang-orang baru serta menjajaki medan Gunung Argopuro sebagai salah satu gunung terpanjang di Pulau Jawa.

“Semoga kedepannya Wanala UNAIR bisa mengikuti kegiatan serupa, seperti kegiatan cinta negara maupun kegiatan kemanusiaan agar bisa membawa nama Wanala UNAIR lebih baik lagi. Kami sangat bangga sekaligus terharu bisa menuntaskan kegiatan ini, karena kondisi fisik prajurit marinir kan di atas rata-rata warga sipil jadi mereka sudah biasa, sedangkan kami baru pertama kali. Kami juga bangga bisa melihat Sang Saka Merah Putih berkibar di atas Gunung Argopuro sebagai gunung terpanjang di Pulau Jawa,” tukas Salman. (*)

Penulis: Dewi Yugi Arti

Editor: Nuri Hermawan